



Restitution de la résidence Éclaircies de l'artiste Benoit Pierre

publié le 06/05/2019 - mis à jour le 07/05/2019

Depuis Janvier 2019 sur le territoire de Confolens

Descriptif :

Dans le cadre de la résidence d'artiste Éclaircies de Benoit Pierre depuis janvier 2018 au collège Noël-Noël, au lycée Émile Roux, à la médiathèque de Confolens et à l'école de Saint-Maurice-des-Lions. Restitution finale des actions menées avec les différents publics concernés.

Sommaire :

- En décembre 2018, en amont de la résidence, les élèves de 6e du collège Noël-Noël et la classe collège de l'IME Andrée Delivertoux de Confolens ont visité l'exposition [Air Glacière](#) de Benoit Pierre au centre d'art [Rurart](#) en compagnie de l'artiste.
 - Entre janvier et février 2019, Benoit Pierre a passé quinze jours à Confolens.
-

Cette année scolaire, le [collège Noël-Noël de Confolens](#) a accueilli dans le cadre d'un projet Éclaircies, co-financé par le Rectorat de l'Académie de Poitiers via [la DAAC](#) et [la DRAC Nouvelle Aquitaine](#), un artiste en résidence : [Benoit Pierre](#). Ce projet a permis de travailler avec les publics des structures suivantes : école élémentaire publique de Saint-Maurice-des-Lions, [IME Andrée Delivertoux de Confolens](#), [Médiathèque de Confolens](#), [lycée Émile Roux de Confolens](#), [EHPAD du Pré-de-L'étang](#), [CAO de Confolens](#).



Affiche_Eclaircies_2018_2019_Confolens

Restitution sous forme d'expositions - Vernissages :

Vendredi 10 mai 2019

16h - École de Saint-Maurice-des-Lions

18h - Au magasin, 12 rue du Maquis Foch à Confolens

18h45 - Halle du marché de Confolens

19h30 - Mairie de Confolens, salle du conseil

Samedi 11 mai 2019

11h - Médiathèque de Confolens

Les élèves de 6e du collège Noël-Noël ont pris en charge l'accrochage de leurs productions.



Éclaircies - Accrochage au magasin par des élèves de 6e

● En décembre 2018, en amont de la résidence, les élèves de 6e du collège Noël-Noël et la classe collège de

l'IME Andrée Delivertoux de Confolens ont visité l'exposition Air Glacière de Benoit Pierre au centre d'art Rurart en compagnie de l'artiste.



Vue de l'exposition Air glacière à Rurart 2018

● Entre janvier et février 2019, Benoit Pierre a passé quinze jours à Confolens.

○ Les élèves de 6e du collège Noël-Noël ont moulé des objets avec du scotch au cours d'ateliers artistiques pilotés par l'artiste.



Janvier 2018 Atelier des 6e avec Benoit Pierre

○ Les élèves de seconde professionnelle Accompagnement, soins et services à la personne du lycée Émile Roux ont participé à des ateliers d'interaction avec les élèves de l'IME Andrée Delivertoux et des résidents de l'EHPAD du Pré-de-L'étang : conduite aveugle, mouvements conjoints avec des baguettes.



Atelier avec Benoit Pierre - 2ASSP, IME, EHPAD

○ Ils ont également emballé la voiture de l'artiste dans la cour du lycée.



White car - Lycée Émile Roux - 2ASSP